

Nachruf Petra Mitkas

Mit großer Bestürzung hat die Landesdenkmalpflege vom plötzlichen Tod ihrer ehemaligen Mitarbeiterin Petra Mitkas erfahren. Frau Mitkas war seit 1999 beim Landesdenkmalamt Baden-Württemberg in der Telefonzentrale sowie in der Poststelle eingesetzt. Im Rahmen der Verwaltungsreform wurde sie Anfang 2005 zum Regierungspräsidium Stuttgart versetzt und dem Referat 11 – Organisation, Information und Kommunikation – zugewiesen, blieb aber weiterhin bei der Abteilung 8 – Landesamt für Denkmalpflege – am Dienstsitz Esslingen mit Aufgaben in der Telefonzentrale und Poststelle betraut. Im Juli 2013 verabschiedete sie sich in die Altersteilzeit, aus der sie im November 2016 in den offiziellen Ruhestand gewechselt hätte. Nun wurde sie viel zu früh von einer Krankheit aus dem Leben gerissen. Die Denkmalpflege trauert um eine geschätzte Kollegin, an die wir uns auch nach ihrem Ausscheiden noch oft und gerne erinnern. Unsere Gedanken sind bei der Familie.

